

Zeit für Zukunft - MLK 2.4. –

Das war das Motto der Projektstunden, die seit Februar an der Martin-Luther-King-Schule jede Woche stattgefunden haben.

In 13 verschiedenen Projektgruppen haben die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-10 an selbstgewählten Themen gearbeitet, die sich alle mit der Verbesserung des Schulklimas beschäftigt haben.

Am Freitag, 7.6. haben alle Gruppen ihre Arbeit präsentiert.

Viele tolle Aktivitäten sind das Ergebnis der Schülerarbeiten:

Ein Flohmarkt wurde organisiert, eine Give-box wird in der Schule aufgestellt.

Schüler haben Pausenturniere veranstaltet (Fußball, Basketball, Kicker, Tischtennis).

Eine Kioskgruppe hat leckere Sachen hergestellt und verkauft

Der Girls Club hat einen Raum für ein Mädchen-Cafe eingerichtet und einen Mädchentag organisiert.

Die Do-it-yourself Gruppe hat angefangen, ein Fahrrad zu bauen und sie will einen Kicker bauen.

Es gibt Gruppen, die Ideen für die Flurgestaltung und Pausengestaltung entwickelt haben.

Die Gruppe „Gemeinsam sind wir stark“ hat eine Umfrage zum Thema Respekt durchgeführt.

Es gab Karaoke-Singen in der Pause, Hochbeete wurden angelegt und eine Gruppe hat den Schulausflug ins Ninfly organisiert.

Im Rahmen eines Museumsrundgangs konnten Lernende und Eltern heute die tollen Ergebnisse sehen und würdigen.

Die Schulleiterin Frau Magdalene Beermann und alle Beteiligten hoffen, dass die Projektstunden „Zeit für Zukunft“ im nächsten Schuljahr wieder angeboten werden.



Die Flohmarktgruppe bietet tolle Sachen an



Wandgestaltungs-ideen werden gesammelt



Zulauf beim Brezelverkauf der Kioskgruppe und der Flohmarktgruppe

